

A quelques-uns nous osons demander plus que l'ofrande pécuniaire d'un abonnement. Les pages du ROSAIRE sont ouvertes à tous les collaborateurs, à certaines conditions seulement : que les travaux offerts ne détonnent point trop dans une revue qui a la prétention d'être généralement orthodoxe, quoiqu'on en dise, avec même une nuance de piété sérieuse et réfléchie ; qu'ils respectent la grammaire comme la théologie, et qu'ils ne s'étendent point au delà de quelques pages dans deux ou trois numéros. Il y a du reste deux manières de collaborer : la première et la meilleure est de traiter soi-même des questions qui intéressent les lecteurs. La deuxième, c'est de les faire naître ou de les provoquer. Nul doute que notre revue serait plus intéressante et pour ceux qui la lisent et pour ceux qui la rédigent si elle était à certains moments comme une conversation animée et sérieuse sur des sujets qui intéressent la foi et la piété catholique.

Que Dieu veuille bien, au commencement de cette nouvelle année, bénir notre travail afin qu'il soit utile à un plus grand nombre. Qu'il veuille bien doubler et tripler le nombre de nos lecteurs assidus et des abonnés qui n'oublient pas de payer. Et que la Vierge du Rosaire veuille bien prendre plus spécialement sous son maternel patronage, tous ceux qui, pendant cette année, travailleront à propager sa dévotion, et viendront en aide à ses enfants. C'est ce que nous lui demanderons tous les samedis au saint sacrifice de la messe qui sera offert dans son sanctuaire aux intentions de tous nos abonnés et de tous ceux qui patronent l'œuvre de nos noviciats.

LA RÉDACTION.

---

Nous recommandons aux prières de nos abonnés les associés défunts de " l'Œuvre du Noviciat " :

Dame Victoire Desjardins, Montréal.

M. J. Carbonneau, St-Hyacinthe.

